



## Consejo de Seguridad

Distr. general  
26 de octubre de 2006  
Español  
Original: inglés

---

### **Carta de fecha 26 de octubre de 2006 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante de Australia ante las Naciones Unidas**

Me dirijo a usted para poner al Consejo de Seguridad al corriente de la asistencia que en materia de seguridad presta actualmente Australia en apoyo de la Misión Integrada de las Naciones Unidas en Timor-Leste (UNMIT).

De conformidad con la resolución 1704 (2006) del Consejo de Seguridad, la fuerza internacional de seguridad encabezada por Australia está cooperando plenamente con la UNMIT y prestándole asistencia en la ejecución de su mandato.

Presta dicho apoyo una fuerza militar de aproximadamente 1.100 militares, que comprende un cuartel general, tres compañías de infantería, efectivos de ingenieros, policía militar, helicópteros Black Hawk, helicópteros ligeros de observación y efectivos de apoyo logístico para el combate. Australia mantiene asimismo una reserva adicional disponible en breve plazo en caso de que la situación en Timor-Leste se agrave hasta el punto de superar la capacidad del personal que se encuentra actualmente desplegado.

La fuerza internacional de seguridad brinda protección estática a las instalaciones convenidas de la UNMIT y presta asistencia a la policía de la Misión en el mantenimiento de la seguridad pública. Además, en casos extremos la fuerza está preparada para proteger otras instalaciones de las Naciones Unidas, el material de asistencia humanitaria y los campamentos de desplazados internos, así como para garantizar la libertad de circulación del personal de las Naciones Unidas y escoltar convoyes, y prestar asistencia para el traslado del personal de la Organización en el caso de que las Naciones Unidas decidieran evacuarlos de Timor-Leste.

Está a punto de concluirse un acuerdo técnico entre el Gobierno de Australia, como país que está al mando de la fuerza internacional de seguridad, y las Naciones Unidas. En el acuerdo se establece el apoyo convenido que presta la fuerza internacional de seguridad a la UNMIT.

Gracias a la capacidad logística de la fuerza internacional de seguridad, Australia ha proporcionado raciones a la UNMIT en breve plazo y presta actualmente apoyo médico a la Misión, que se prevé formalizar próximamente mediante acuerdos de carta de asistencia. Australia también estudia actualmente la posibilidad de prestar apoyo logístico multifuncional a la UNMIT en virtud de acuerdos de carta de asistencia.



La fuerza internacional de seguridad está actualmente compuesta por fuerzas de Australia y Nueva Zelanda; sin embargo, a solicitud del Gobierno de Timor-Leste hemos establecido contactos con otros países de la región para lograr que contribuyan efectivos a la fuerza.

Aprovecho también esta oportunidad para comunicarle que el mando de la fuerza pasó hoy del General de Brigada Mick Slater al General de Brigada Mal Rerden.

He escrito en términos similares al Secretario General de las Naciones Unidas. Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

*(Firmado)* Robert **Hill**

---